

# El Ministerio invertirá 59 millones en Asturias en 2021 en proyectos ambientales

## **Transición Ecológica anuncia 21,6 millones para las depuradoras de Gijón y 10 para la de Tapia**

R. D.

Oviedo | 05.12.20 | 05:45

El Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico invertirá en Asturias el año que viene cerca de 59 millones. Son la cuentas que echó ayer en Oviedo el secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán, tras una reunión con el vicepresidente asturiano, Juan Cofiño. De esa cantidad, 18,61 corresponden al presupuesto ordinario y 39,83 al Fondo de Recuperación y Resiliencia. En total, las inversiones correspondientes a este fondo europeo en los próximos tres años ascienden a más de 120 millones en Asturias.

Morán matizó que aún quedan por regionalizar algunas partidas, que se irán perfilando en las próximas semanas, y otras convocatorias a las que concurrirá el Principado. Entre las inversiones relativas a saneamientos hasta 2023 destaca la terminación de las dos EDAR de Gijón, la Oeste (15 millones, 10 de ellos en 2021) y la Este (5,6 millones), la de Maqua en Avilés (39,5 millones), la de Tapia de Casariego (10 millones) o los saneamientos de Luarca (12,9 millones), Bañugues-Gozón (6,6 millones), Valle de San Jorge en Llanes (8,3 millones) y varias obras en Villaviciosa, que suman más de 17 millones.

Aparecen un año más las defensas contra las avenidas de Arriendas (11,6 millones) y Vegadeo (9,3 millones), la terminación del saneamiento de la cuenca media del río Nalón (5 millones) y mejoras en el río Casaño en Cabrales (0,24 millones) y en la presa de Alfilorios (un millón). Se invertirán asimismo 20 millones en actuaciones de mejora del conocimiento del patrimonio natural, conservación de la biodiversidad,

restauración ecológica, gestión forestal y defensa de los ecosistemas contra incendios. Destaca el proyecto de restauración de los espacios mineros de Soterraña, en Lena, y Terronal, en Mieres, por un valor estimado de 10 millones.